



PRIER EN CES TEMPS DIFFICILES

3

POUR QUOIS DOIS-JE PRIER ?

- ✿ Pour les librairies de la Ligue pour la lecture de la Bible qui dépendent du trafic physique des clients pour les ventes et les commandes de matériel, ainsi que des commandes passées par les clients et qui doivent être récupérées.
- ✿ Les grandes réunions et les grands évènements, tel(le)s les AGA, les rassemblements des clubs bibliques, et les camps pour enfants ont été reportée(s) – priez pour que des alternatives créatives soient trouver pour remplacer ce qui était prévu.
- ✿ Pour que l'organisation des réunions et des activités de la Ligue pour la lecture de la Bible, en particulier leur planification, leur réorganisation, et leur mise en œuvre se fasse avec clarté et sagesse.
- ✿ Pour que l'ensemble de notre personnel, de nos partenaires, et de nos principales parties prenantes fassent preuve de force, d'endurance, et de résilience émotionnelle au cours de cette période éprouvante.
- ✿ Pour que l'Église de Jésus-Christ soit unie dans l'esprit et dans son but, et se repentisse en invoquant le nom du Seigneur pour le sauvetage et la rédemption du peuple.
- ✿ Pour la situation financière – la crise actuelle a un impact économique au niveau local et mondial.
- ✿ Pour les mouvements de la Ligue pour la lecture de la Bible en Afrique afin qu'ils disposent des ressources nécessaires pour assurer les services de base et le ministère



Le directeur du développement sur le terrain pour l'Afrique anglophone, Tony Nanzah, partage quelques idées de prière. « La vie peut être imprévisible et nous oblige à nous rappeler que Dieu est toujours roi ! ».

Martin Luther n'a pas répondu à la question: « Que ferait Jésus? » Il répond plutôt à la question: « Que feriez-vous si c'était Jésus? »

« Je sais bien que si c'était le Christ ou sa mère qui étaient abattus par la maladie, tout le monde serait soucieux et aurait tôt fait de se transformer en serviteur ou en aidant. Tout le monde ferait alors preuve de courage ; personne n'aurait peur, ni ne fuirait. Au contraire, tout le monde se précipiterait... Si vous voulez servir le Christ et veillez sur lui, très bien : votre voisin est malade juste à côté de vous. Allez à lui et servez-le ; vous trouverez sûrement le Christ en lui... »

- extrait de la lettre de Martin Luther au révérend John Hess, « Que l'on puisse fuir une peste mortelle ».

DES RAISONS SUPPLÉME- NTAIRES DE PRIER... AUX GRANDS MAUX LES GRANDS MOYENS